

Antrag an die
Bezirksvertretung Wien-Donaustadt
in der Sitzung am 25.09.2024

Antrag

Die Bezirksvertretung möge beschließen, dass die zuständigen Stellen der Stadt Wien dafür Sorge tragen, dass die Nebeldusche bei der Kreuzung Franz Loidl-Straße # Anton Sattler-Gasse (in der Nähe der U-Bahnstation Kagran) an einen sinnvolleren Platz verbracht wird.

Begründung

Wunsch der Bevölkerung.

Diese Nebeldusche ist an dieser Stelle völlig deplatziert, sinnlos und eine Geld- und Ressourcenverschwendung.

Eine Versetzung an einen Platz, wo Menschen auch etwas davon haben (wie zum Beispiel an einem Kinderspielplatz), ist angebracht.

Melitta BOIGNER
Bezirksrat

Dipl.-Ing.(FH) Andreas DVORAK, M.Sc.
Klubobmann

